



鶴嶺中学校だより

学校だより NO4
令和6年6月12日
校長 阿部 知宏

5/31 (金) から 2泊3日の修学旅行でした。

5月31日～6月2日の2泊3日で京都・奈良方面への修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行は、日程にバスの移動を上手に組入れるなど、生徒の体調を考慮したスケジュールとなっていました。その甲斐もあってか、現地で体調を崩した生徒はとて少なかった印象です。また、ホテルに着いてからの自由な時間の確保も生徒の気持ちに添ったものだったように感じました。宿泊したプリンスホテルの設備や食事もとても良いものであったと思います。

参加した生徒たちの様子ですが、時に注意を受けたりしていた生徒もいましたが、生徒の皆さん一人ひとりが純粹に修学旅行を楽しもうという雰囲気を持っていて、とても良い表情をしていたと感じました。

本日 6/12 (水) と 13 (木) は前期中間テストです。

テスト1週間前から部活動も休みになり、また、テスト前には短い時間ではありますが「学習相談日」を設定し、生徒の皆さんが先生方に学習について相談できる体制を整えています。勿論、相談日以外でも随時相談することは可能です。成績は、定期テストだけで決定するわけではありませんが、これまでの個々の学習の状況を確認したり今後の学習に役立てたりしたりするための目安になるものです。

6/13 (木) ルダシングワ真美さんの講演会 (ルワンダでの義足づくり) です。

テスト最終日、定期テスト後の時間を使って以前ご紹介したルダシングワ真美さんの講演会を行います。生徒たちは事前に彼女の活動について学習しました。保護者の皆様の中でご希望があった方(既に希望は取りました。)は、体育館で傍聴することができます。そして、可能であれば、真美さんへの募金にもご協力ください。

6月は教育相談月間 (1回目の生活アンケートと面談を実施) です。

本校では年間3回生徒の皆さんに「生活アンケート」を実施し、その内容を参考に個人面談を実施しています。相談する先生は必ずしも担任でなくても構いません。この機会に色々な事を相談してほしいと思います。

6/19 (水) 20 (木) 2年生の野外教室 (本栖湖スポーツセンター) です。

野外教室のスローガンは「WE・ARE~喜協明楽2日間SP~」です。「喜怒哀楽」という四字熟語をアレンジし、文字どおり「喜ぶ・協力・明るく・楽しく」という意味です。キャンプファイヤーや「まかいの牧場」での班別活動などが予定されています。天候に恵まれることを祈ります。

5/18 (土) 体育祭の結果 ドリーム賞 I組 校長杯 3F

		総合	大縄跳び	全員リレー	学年種目	色別選抜リレー
3年生	優勝	3A	3F	3A	3A	3A
	準優勝	3E	3A	3D	3E	3E
2年生	優勝	2B	2A	2E	2C	2A
	準優勝	2A	2B	2B	2B	2E
1年生	優勝	1A	1A	1A	1A	1A
	準優勝	1F	1E	1B	1C	1E

生徒総会…過日の5/22（水）に生徒会主催の生徒総会が開かれ、生徒会及び常任委員会の前期活動方針や部活動の予算などが承認されました。

激励会…上記の生徒総会に引き続き、生徒会主催の「運動部の夏の総合体育大会や吹奏楽部や演劇部のコンクールなどへの参加」に対する激励会が6/26（水）に予定されています。全校生徒で応援します。